



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich III

20. Mai 2015

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Sportausschusses vom 12.05.2015

TOP: 8.3

mündliche Anfrage von Herrn Kerzel zu einem Pressebericht

Betreff: illegale Nutzung der alten Eissporthalle

Fragestellung:

Herr Borggrefe bittet die Verwaltung, im Zuge der Diskussion eines Presseberichts in der BILD-Zeitung, um Prüfung der illegalen Nutzung der alten Eissporthalle. Hockeyspieler auf Inlinern scheinen illegal die Flächen der Halle genutzt zu haben.

Antwort der Verwaltung:

Die Fläche in der Eissporthalle am Gimritzer Damm wurde tatsächlich von Hockeyspielern auf Inlinern genutzt.

Der Eissporthalle Halle e.V.i.L. hat im Zuge der Besitzeinweisung aufgrund des gefällten Urteils gegen die Eissporthalle Betriebsgesellschaft mbH wegen Kündigung und Räumung der Eissporthalle die Schlösser an der Eissporthalle ausgetauscht, so dass ein nochmaliges Betreten der Eissporthalle bis auf Weiteres ausgeschlossen werden kann.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport